

Communiqué de presse
Berne, le 25 septembre 2016

Le peuple dit NON à la tutelle verte

Le peuple suisse dit NON à l'initiative « économie verte », extrême et nuisible à l'économie. L'économie suisse compte aujourd'hui parmi les plus compétitives du monde en matière d'efficacité des ressources et de l'énergie. Le souverain ne veut pas saper ce rôle de pionnière à coup de mesures coercitives, de bureaucratie et de précipitation. Le NON des citoyens donne également un signal clair contre l'initiative « Sortir du nucléaire », sur laquelle nous serons appelés à nous prononcer en novembre prochain ; l'adoption de cette dernière compromettrait elle aussi la sécurité de l'approvisionnement et l'achat d'électricité à prix abordables.

Pour rester compétitive et maintenir les coûts de l'énergie et des ressources à un bas niveau, l'économie suisse investit, aujourd'hui déjà, de façon massive dans des mesures visant à améliorer l'efficacité. L'économie suisse est aujourd'hui déjà verte et nos entreprises appartiennent aux entreprises les plus propres et les plus durables du monde. L'Union suisse des arts et métiers usam se félicite du rejet de l'initiative « économie verte ». Ce refus confirme le bien-fondé des mesures volontaires mises en œuvre par l'économie. Torpiller cette stratégie gagnante en introduisant des mesures coercitives et de mauvaises incitations empreintes d'idéologie serait une grave erreur.

Le NON à l'initiative « économie verte » constitue aussi une décision de principe en vue de la prochaine votation populaire sur l'initiative « Sortir du nucléaire ». Les revendications exigeant un abandon précipité du nucléaire mettent en péril la sécurité de l'approvisionnement, provoquent un renchérissement des prix de l'énergie et nous rendent dépendants de l'électricité étrangère produite à partir du charbon. A l'instar de l'initiative « économie verte », l'initiative « Sortir du nucléaire » est elle aussi une mise sous tutelle verte. Les citoyens ont aujourd'hui clairement fait savoir qu'ils ne voulaient pas non plus en entendre parler.

Renseignements complémentaires

Jean-François Rime, président, mobile 079 230 24 03
Hans-Ulrich Bigler, directeur, mobile 079 285 47 09

Numéro 1 : plus grande organisation faîtière de l'économie suisse,
l'usam représente 250 associations et quelque 300 000 PME